

# 1月 なかよし

第1学年通信1月号



令和6年1月9日  
宇都宮市立新田小学校



2024年が幕を開けました。どのようなお正月を過ごされたでしょうか。これから寒い日が続きますが、気持ちをひきしめ、めあてに向かって一日一日を大切に過ごしていきたいものです。

さて、冬休みも終わり、1年の総まとめの時期となりました。今までの学習が確実に定着するよう、また生活面では2年生になるための自覚がもてるよう、担任一同子どもたちを支援していきたいと思えます。引き続きご協力をお願いいたします。

## 1月の行事予定

- 8日(月) 成人の日
- 9日(火) 冬休み明け朝会 A5日課  
あいさつ運動週間(～12日)
- 10日(水) 諸経費口座振替日
- 11日(木) WGS あいさつ運動
- 12日(金) 登校指導
- 17日(水) 読み聞かせボランティア  
避難訓練(2校時)
- 18日(木) わくわく班共遊(昼休み)
- 26日(金) 小学校スクールカウンセラー  
来校(午後)



- <国語> しをよもう  
むかしばなしをたのしもう  
おはなしをかこう  
かたかなのかたち
- <算数> 大きなかず
- <生活> むかしからのあそびをしよう
- <音楽> うたでまねっこ
- <図工> できたらいいなこんなこと
- <体育> 跳の運動遊び
- <道徳> おうだんほどうで  
みんなのボール  
ええところ

### ★ なわとびの練習を頑張っています！

12月に入ってから、体育で長縄や短縄を使って「跳の運動遊び」を行っています。休み時間もうれしそうに外で縄跳びの練習をしている様子が見られます。友達と一緒に練習をする楽しさもあるようです。今後は、縄跳び検定表を使って、検定を行っていきます。自分の目標に向かって頑張る子どもたちに励ましや称賛の言葉をぜひかけてあげてください。

### ★ ビオラがきれいに咲いています。

寒さ厳しい中、秋に植えたビオラがきれいな花を咲かせています。子どもたちは、水やりの世話をしています。毎日様子を観察し、「新しい花が咲いたよ!」「つぼみが増えてきた!」と喜んでいます。隣にチューリップの芽が出てくるのが楽しみです。

